



おひさま通信

9月号

9月の予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	身体測定：乳児
5	火	身体測定：幼児
6	水	
7	木	リトミック 絵本貸し出し
8	金	避難訓練
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	5歳児 遠足
13	水	
14	木	絵本貸し出し
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	
20	水	
21	木	絵本貸し出し
22	金	
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	☆
27	水	
28	木	絵本貸し出し
29	金	
30	土	

☆今月は9月26日(火)に健康手帳の確認を事務所にきてください。

9月は夏のまま突入しそうな今年の天候です。先日台風が来ましたが、渋柿はあまり落ちず、大きくなっていますよ。むかごは去年より収穫が増えています。枝豆を畑においておくと種(大豆)になりました。これで「大豆せんべいを作ろう」と3歳児さんと話しています。自然は秋になっているようです。

これから運動会に向けて遊んでいきます。幼児クラスは公開日誌に記入していきます、親子で話しをして、取り組みのプロセスを知っていただけたらと思います。



SDGs(エスディージーズ) ごみの分別

子どもたちは、ごみ収集車が大好きです。音楽とともにやって大きなごみが回収されていく様子をジューとみて「ばいばい」と手を振ります。5歳児クラスでごみの分別をしています。そんな日常から、★掃除をするお手伝い好き。★分別するのはなぜかなあ。・・・子どもの不思議にこたえながらきれいにする意味を伝えたいと思います。

防災

避難訓練も毎月しています



ヤンマー公園に時々消防自動車が止まっています。乳児クラスはたまに乗せてもらっています。幼児は避難訓練で「おはしも」の合言葉をよく知っています。災害はいつ起こるかわかりません。怖がらせるのでなく、『自分の身を守る気持ち』を育みたいと思っています。

～運動会についてのお知らせ～

日時：10月21日(土) / 雨天25日(水)

場所：野中南公園(ヤンマー公園)小グラウンド

時間：9時～12時(終了予定)

参加園児：3歳児(そう組) 4歳児(きりん組) 5歳児(らいおん組)

登園時間：8時30分～45分

※未就園児競技もありますので乳児クラスのお子様もご参加ください。

※詳細に関しては、9月中旬頃別紙にてお知らせいたします



～発表会についてのお知らせ～



例年、5歳児保育室にて発表会を行っておりましたが、昨年度アンケートの集計の中で、子どもたちの姿が見えづかったというお声を多くいただきました。それをもとに、園内で協議を重ねた結果、今年度は開催場所を“野中福祉会館”に変更します
※詳細に関しては、決定次第お知らせいたします。

何卒ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

ひよこ組



まだまだ夏と変わらない暑い日が続きますが、暑さに負けず元気な子ども達！
テラスではうさぎ、ペンギん組のお兄ちゃんお姉ちゃんに交じって水に触れたり氷を触らせてもらい感触を楽しみました。お水遊びが出来ない時や気温が暑すぎる時はお部屋でしっかり体を動かして遊べるように、トンネル・押し車・箱積木などを用意するとハイハイ・跨ぐ・運ぶなど一生懸命に遊ぶ姿がとてかわいらしいです。お部屋の中を歩いて探索して好きな場所をみつけてほっこりしたり、お友だちについて行ったりと行動範囲がどんどん増える子ども達！危険の無いようしっかり見守り楽しめる空間作りに励んでいきたいと思ひます！！



うさぎ組

とても暑い日が続きましたが、テラスでは水遊びや氷遊びでビショビショになって涼を感じながら遊んだり、室内でも数人でマットや床にゴロンと転がって頬を床につけて「冷たいね～」と笑いかけ微笑みながら遊んでいました。

はじめての寒天遊びや、氷遊びでは興味津々でガシッと豪快に掴む子ども、人差し指でツンツンと押しながらゆっくり握っていく子ども、じーっと見る子ども…様々な姿が見られました。友達と一緒に触る中で興味を持ち、子どもたちそれぞれが色々な感触を感じて、良い表情を見せながら楽しめている様子でした。つるん、つるつる、すべすべ、ぬるぬる、ぐにゅぐにゅ…子どもたちはどう感じているのかな、そんなことを想像するのも楽しいですよ。

来月は季節の移り変わり感じながら指先を使う遊びや、身体をたくさん使う粗大運動をして、たっぷり身体を動かして楽しもうと思ひます！



ペンギん組

暑い日が続いた8月。7月に引き続き水遊びをたっぷり楽しみました。タライにためた水では全く足りない様子で、日よけの上から水を流してできる水の滝を用意してみました。ペンギん組のほとんどの子が、「きゃー！」「つめたーい！」とはしゃぎまわって水の冷たさを全身で感じていました。食紅で色をつけた氷や寒天を使った感触遊びもしました。水とは違う色々な感触を不思議そうに触ったり、色が混ざって変わっていくのを嫌がることなくたくさん触って楽しみました。

園庭ではセミ取りに熱中。怖がっていた子も、少し触れるようになってきました！

下旬にはトンボやカナブンも園庭に遊びに来ていました。虫や植物にも興味津々のペンギん組なので、秋の色々な自然に目を向けて遊びたいと思ひます！

